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Herford           Politik zum Anfassen e.V.            10. Oktober 2019 

 
Einladung  
 
zur  fiktiven Sitzung des Rates im Planspiel Pimp Your Town! 
 

Tagesordnung: 

I.  Ö F F E N T L I C H E R   T E I L 

1.  Eröffnung der Sitzung, Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung und 

Beschlussfähigkeit sowie Feststellung der Tagesordnung 

II. A N T R Ä G E 

1. der 7a zu Kostenlose Busse unter 18 

✺  Ausschuss für Bau und Umwelt  

  
2. der 7b zu Weniger Plastik! 

✺  Ausschuss für Bau und Umwelt  

  
3. der 9c zu Straßen - und Radwegverbesserung 

✺  Ausschuss für Bau und Umwelt  

  
4. der 7a zu Größere Klassenräume 

❒  Ausschuss für Schule und Kultur  

  
5. der 7b zu Renovierung von Schulen  

❒  Ausschuss für Schule und Kultur  

  
6. der 9c zu Kameras bei Fahrradständern an Schulen  

❒  Ausschuss für Schule und Kultur  

  
7. der 7a zu Fahrradverleih an der Straße       Ausschuss für Soziales und Sport  

  
8. der 7b zu Mehr Wasserspender in der Öffentlichkeit \Stadt       Ausschuss für Soziales und Sport  

  
9. der 9c zu Toiletten und Orte für alle Geschlechter       Ausschuss für Soziales und Sport  

  
10. der 7a zu Mehr Mülleimer in der Stadt 

✺  Ausschuss für Bau und Umwelt  

  
11. der 7b zu Mehr Fahrräder,weniger Autos  

✺  Ausschuss für Bau und Umwelt  

  
12. der 9c zu Wasserkraftwerk an dem Wehr zur ökologischen 

Stromgewinnung. Betreff: Stadtvertretung ✺ 
 Ausschuss für Bau und Umwelt  
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13. der 7a zu Günstige Kioske 

❒  Ausschuss für Schule und Kultur  

  
14. der 7b zu Mehr gratis Spiele zum Ausleihen  

❒  Ausschuss für Schule und Kultur  

  
15. der 9c zu Generelle Seelensorge an Schulen 

❒  Ausschuss für Schule und Kultur  

  
16. der 7a zu Skatepark und Kletterpark       Ausschuss für Soziales und Sport  

  
17. der 7b zu Lasertag       Ausschuss für Soziales und Sport  

  
18. der 9c zu Spendentrichter für Klimaschutz        Ausschuss für Soziales und Sport  

  
19. der 7a zu Ladestation im Bus 

✺  Ausschuss für Bau und Umwelt  

  
20. der 7b zu Fußänger überwege 

✺  Ausschuss für Bau und Umwelt  

  
21. der 9c zu Umweltbewusstere Stadt. 

✺  Ausschuss für Bau und Umwelt  

  
22. der 7a zu Tablets in der Schule  

❒  Ausschuss für Schule und Kultur  

  
23. der 7b zu Übernehmung der Kosten für Orgeln 

❒  Ausschuss für Schule und Kultur  

  
24. der 9c zu Busse sollen öfter und regelmäßiger fahren 

❒  Ausschuss für Schule und Kultur  

  
25. der 7a zu Jump House in Herford       Ausschuss für Soziales und Sport  

  
26. der 7b zu Mehr Fußballplätze       Ausschuss für Soziales und Sport  

  
27. der 9c zu Freizeitplatz für Jugendliche       Ausschuss für Soziales und Sport  

  
28. der 7a zu S-bahn in Herford  

✺  Ausschuss für Bau und Umwelt  

  
29. der 7b zu Mehr Fahrräder, weniger Autos  

✺  Ausschuss für Bau und Umwelt  

  
30. der 9c zu Modernisierung der Stadt 

✺ 
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 Ausschuss für Bau und Umwelt  

  
31. der 7a zu Besseres Internet 

❒  Ausschuss für Schule und Kultur  

  
32. der 7b zu Günstigere Busfahrten 

❒  Ausschuss für Schule und Kultur  

  
33. der 9c zu Schulgarten 

❒  Ausschuss für Schule und Kultur  

  
34. der 7a zu Eine größere und längere Kirmes       Ausschuss für Soziales und Sport  

  
35. der 7b zu In der Stadt mehr öffentliche Toiletten       Ausschuss für Soziales und Sport  

  
36. der 9c zu Sportpark       Ausschuss für Soziales und Sport  

  
37. der 7a zu Anzeigetafeln über die Busankunft/-abfahrt  

✺  Ausschuss für Bau und Umwelt  

  
38. der 7b zu Mehr Straßeninseln 

✺  Ausschuss für Bau und Umwelt  

  
39. der 9c zu Strafen für illigale Müllentsorgung und falsche Mülltrennung  

✺  Ausschuss für Bau und Umwelt  

  
40. der 7a zu Saubere Toiletten 

❒  Ausschuss für Schule und Kultur  

  
41. der 7b zu Öffnungszeiten der Kirchen  

❒  Ausschuss für Schule und Kultur  

  
42. der 9c zu Mehr Geld für Möbel, Bücher und Technik an den Schule 

❒  Ausschuss für Schule und Kultur  

  
43. der 7b zu Mehr kostenlose Parkplätze       Ausschuss für Soziales und Sport  

  
44. der 7a zu Verein für Obdachlose in Herford       Ausschuss für Soziales und Sport  

  
45. der 9c  zu Bessere Orienterung für Blinde        Ausschuss für Soziales und Sport  

  
 



 

	
	

✺	TOP	1	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	7a	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Bau	und	Umwelt	 	 	 					
Kostenlose	Busse	unter	18	 	 								
	
Beschlussantrag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	die	Busse	für	Bürger	unter	18	kostenlos	sind.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	Es	sollen	nur	Schülerinnen	und	Schüler	bis	18	Jahre	umsonst	fahren	dürfen.	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Begründung	
Mehr	Leute	würden	mit	dem	Bus	fahren	statt	mit	dem	Auto	und	so	schützen	wir	unsere	
Umwelt		
	
Hamza	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	17	Ja	|	9	Nein	|	1	Enthaltungen	||	Angenommen	im	Ausschuss	
	
Abstimmung	im	Rat:	40	Ja	|	34	Nein	|	3	Enthaltungen	||	Angenommen	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✺	TOP	2	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	7b	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Bau	und	Umwelt	 	 	 					
Weniger	Plastik!	 	 								
	
Beschlussantrag	
Der	Rat	möge	beschließen,dass	die	Stadt	Herford	weniger	Plastik	benutzt	und	nur	
Umweltfreundliche	Artikel	bevorzugt.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	Die	Verwaltung	möge	prüfen	in	welchen	Bereichen	eine	Platikreduzierung	
möglich	ist.	
	
Im	Rat:	Die	Stadt	Herford	soll	Läden,	die	auf	umweltfreundliche	Artikel	achten,	mit	einem	
Preis	auszeichnen	
	
	
Begründung	
Eigentlich	liegt	es	an	den	Menschen	die	die	Umwelt	verschmutzen.	Wenn	man	Plastik	
schmelzen	lässt	ist	der	Ausstoß	höher.	Co2	ist	nicht	gut	für	uns.	
	
Aysenur	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	27	Ja	|	0	Nein	|	0	Enthaltungen	||	Angenommen	
	
Abstimmung	im	Rat:	74	Ja	|	0	Nein	|	3	Enthaltungen	||	Angenommen	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✺	TOP	3	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	9c	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Bau	und	Umwelt	 	 	 					
Straßen	-	und	Radwegverbesserung		 								
	
Beschlussantrag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	schwer	beschädigte	Strassen,	zum	Beispiel	die	Werre,	
Salzufler-	oder	Laarerstrasse	erneuert	werden.	Ausserdem	sollte	die	teilweise	sehr	
gefährliche	Fahrradsituation	zum	Beispiel	durch	Fahrradampeln,	breiteren	Unterführungen	
und	Wegen	sicherer	gemacht	werden.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	Der	Rat	möge	dem	Land	mit	Nachdruck	empfehlen,	diese	Straßen	auszubauen.	
	
Im	Rat:	Es	sollen	neue	Radwege	gebaut	werden	
	
	
Begründung	
Dieses	Thema	ist	so	wichtig,	da	die	teilweise	riesige	Schlaglöcher	den	Verkehr	behindern,	und	
das	an	einer	Straße,	an	der	die	Feuerwehr	gelegen	ist	(Werrestrasse).	Damit	mehr	Leute	in	
der	Stadt	auf	das	umweltfreundliche	Fahrrad	umsteigen,	müssen	die	Wege	sicher	sein,	
ausgebaut	werden.Außerdem	muss	man	bedenken,	dass	viele	Schüler	mit	dem	Fahrrad	zur	
Schule	fahren	und	die	Sicherheit	teilweise	gefährdet	ist.Das	Radfahren	würde	so	für	viele	
andere	Leute	attraktiver	werden!	
	
Robin,Jan-Michel	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	27	Ja	|	0	Nein	|	0	Enthaltungen	||	Angenommen	
	
Abstimmung	im	Rat:	41	Ja	|	28	Nein	|	8	Enthaltungen	||	Angenommen	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

❒	TOP	4	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	7a	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Schule	und	Kultur	 	 	 					
Größere	Klassenräume	 	 								
	
Beschlussantrag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	die	Klassenräume	renoviert	und	vergrößert	werden.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	-	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Begründung	
Damit	es	nicht	so	eng	ist	und	die	Schüler	mehr	Platz	haben.	Es	könnte	mehr	Tische	geben	und	
man	könnte	mehr	und	größere	Fächer	bauen.	
	
Jamie	,	Rayan	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	Zurückgezogen	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

❒	TOP	5	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	7b	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Schule	und	Kultur	 	 	 					
Renovierung	von	Schulen		 	 								
	
Beschlussantrag	
Der	Rat	möge	beschließen,dass	Schulen	renoviert	werden.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	-	
	
Im	Rat:	Der	Rat	möge	zuerst	prüfen,	ob	eine	Renovierung	wirklich	nötig	ist	
	
	
Begründung	
Viele	Schulen	sind	veraltet	und	dreckig	und	Fachräume	sind	häufig	nicht	vollständig	
ausgerüstet.	In	Schulen	verbringt	man	auch	eine	lange	Zeit	seines	Lebens	und	deshalb	ist	es	
wichtig	,dass	man	sich	wohlfühlen	kann.	Außerdem	könnte	man	noch	den	Bau/Anbau	von	
Schulgärten	unterstützen		
	
Ole	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	23	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	Angenommen	
	
Abstimmung	im	Rat:	73	Ja	|	0	Nein	|	4	Enthaltungen	||	Angenommen	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

❒	TOP	6	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	9c	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Schule	und	Kultur	 	 	 					
Kameras	bei	Fahrradständern	an	Schulen		 	 								
	
Beschlussantrag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	bei	den	Fahrradständern	aller	Schulen	Kameras	angebracht	
werden,	um	gegen	den	Diebstahl	anzukämpfen.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	Unter	Beachtung	des	Datenschutzes	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Begründung	
Ständig	werden	an	Schulen	in	Herford	Fahrräder	gestohlen	und	dagegen	wollen	wir	etwas	
unternehmen.	Mithilfe	von	Kameras	wollen	wir	die	Fahrradständer	überwachen,	um	
Fahrraddiebe	zu	überführen.		
	
Hannah,	Valentina		
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	23	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	Angenommen	
	
Abstimmung	im	Rat:	29	Ja	|	36	Nein	|	3	Enthaltungen	||	Abgelehnt	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✌	TOP	7	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	7a	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Soziales	und	Sport	 	 	 					
Fahrradverleih	an	der	Straße	 	 								
	
Beschlussantrag	
Der	Rat	möge	beschließen	,	dass	es	einen	Fahrradverleih	in	Herford	an	der	Straße	geben	soll	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	-	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Begründung	
Es	ist	wichtig,weil	es	besser	für	die	Umwelt	ist	und	es	haben	nicht	alle	ein	fahrrad	
	
Zeynep,	Alina	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	7	Ja	|	16	Nein	|	2	Enthaltungen	||	Abgelehnt	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✌	TOP	8	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	7b	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Soziales	und	Sport	 	 	 					
Mehr	Wasserspender	in	der	Öffentlichkeit	\Stadt	 	 								
	
Beschlussantrag	
Die	Rat	möge	beschließen	dass	es	mehr	Wasserspender	in	der	Stadt	gibt.Es	sollten	
mindestens	2	Wasserspender	verteilt	in	der	Stadt	sein	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	Nur	in	städtischen	Gebäuden	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Begründung	
Es	ist	wichtig.weil	wenn	man	kein	Geld	mit	haben	sollte,	könnten	Sie	in	der	(Stadt)	z.b	
Trinken	gehen.	
	
Eleni	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	25	Ja	|	0	Nein	|	0	Enthaltungen	||	Angenommen	
	
Abstimmung	im	Rat:	9	Ja	|	59	Nein	|	9	Enthaltungen	||	Abgelehnt	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✌	TOP	9	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	9c	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Soziales	und	Sport	 	 	 					
Toiletten	und	Orte	für	alle	Geschlechter	 	 								
	
Beschlussantrag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	es	öffentliche	Toiletten	und	Orte,	wie	
Gemeinschaften/Zentren	und	Zufluchtsorte	(z.B.	Wohngemeinschaften)	für	die	Geschlechter	
neben	dem	männlichen	und	weiblichen	Geschlecht.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	-	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Begründung	
Wir	stellen	diesen	Antrag,	damit	sich	die	betroffenen	Personen	sicherer,	wohler	und	
akzeptierter	in	der	Gesellschaft	fühlen.	Außerdem	sollen	sie	Unterstützung	bekommen,	wenn	
sie	diese	von	Familie	und	oder	Freunden	nicht	bekommen.	Noch	dazu	ist	es	aktuell	ein	
wichtiges	Thema,	weil	durch	die	Christopher	Street	Days	die	Aufmerksamkeit	auf	dieses	
Thema	gelenkt	wurde.		
	
Fenja	Juliane	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	25	Ja	|	0	Nein	|	0	Enthaltungen	||	Angenommen	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✺	TOP	10	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	7a	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Bau	und	Umwelt	 	 	 					
Mehr	Mülleimer	in	der	Stadt	 	 								
	
Beschlussantrag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	es	mehr	Mülleimer	in	der	Stadt	gibt.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	Die	Verwaltung	möge	konkete	Vorschläge	für	Orte	zum	aufstellen	neuer	
Mülleimer	machen.	
	
Im	Rat:		
	
	
Begründung	
Es	würde	nicht	mehr	so	viel	Müll	auf	dem	Boden	liegen	und	wir	würden	damit	unsere	
Umwelt	schützen.	
	
Ilia	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	26	Ja	|	0	Nein	|	1	Enthaltungen	||	Angenommen	
	
Abstimmung	im	Rat:	39	Ja	|	6	Nein	|	32	Enthaltungen	||	Angenommen	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✺	TOP	11	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	7b	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Bau	und	Umwelt	 	 	 					
Mehr	Fahrräder,weniger	Autos			 								
	
Beschlussantrag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	wir	in	Herford	mehr	Fahrräder	haben	als	Auto,dass	es	
Fahrräder	zum	ausleihen	gibt.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	Die	Verwaltung	möge	ein	Fahrradausleihsystem	entwickeln.	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Begründung	
Autos	verursachen	Co2.	Co2	ist	nicht	gut	für	unser	Körper	aber	Fahrräder	ist	Sport	und	ist	ein	
Fahrjersmittel	
	
Aysenur	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	9	Ja	|	16	Nein	|	0	Enthaltungen	||	Abgelehnt		
	
Abstimmung	im	Rat:	1	Ja	|	76	Nein	|	0	Enthaltungen	||	Abgelehnt	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✺	TOP	12	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	9c	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Bau	und	Umwelt	 	 	 					
Wasserkraftwerk	an	dem	Wehr	zur	ökologischen	
Stromgewinnung.	Betreff:	Stadtvertretung	 	 								
	
Beschlussantrag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	ein	Wasserkraftwerk	an	dem	Wehr	gebaut	wird,	um	
ökologisch	Energie	zu	erzeugen.	Dafür	wäre	es	gut,	wenn	der	Wehrbezirg	grundlegend	
umgebaut	wird.	Man	sollte	das	20-25	Meter	breite	Wehr	mithilfe	von	dafür	extra	gebauten	
Wänden	verkleinert,	um	das	fließende	Wasser	zu	bündeln,	dass	man	mit	einem	Wasserrad	
effizient	Energie	erzeugt	werden	kann.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	-	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Begründung	
Wir	stellen	diesen	Antrag,	um	mehr	und	ökologische	Energie	zu	gewinnen,	da	man	die	
Wasserkraft	gut	nutzen	kann	und	es	besser	ist	als	z.B.	schmutzige	Kohle-oder	Ölkraftwerke.	
Dies	ist	zum	anderen	Gesundheitsschonend,	da	bei	der	Förderung	der	Energie	durch	so	ein	
Wasserkraftwerk	keine	Gesundhektschädlichen	Schadstoffe	produziert	werden.	Das	Thema	
ist	wichtig,	weil	es	besonders	in	dieser	Zeit	wichtig	ist	ökologische	Energie	zu	gewinnen	und	
wir	dadurch	dem	Klimawandel	entgegentreten.	
	
Marvin,	Jan		
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	11	Ja	|	16	Nein	|	0	Enthaltungen	||	Abgelehnt	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

❒	TOP	13	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	7a	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Schule	und	Kultur	 	 	 					
Günstige	Kioske	 	 								
	
Beschlussantrag	
Der	Rat	möge	beschließen	dass,	die	Kioske	in	Stadt	und	Schule	günstiger	werden	.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	-	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Begründung	
Die	Kiosk	würden	beliebter	werden	und	es	würden	mehr	Kunden	kommen	und	etwas	
kaufen	.	Es	könnten	dadurch	auch	mehr	Kioske	öffnen,da	sie	wieder	in	den	Trend	kommen.	
	
Jamie,Erik	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	Zurückgezogen	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

❒	TOP	14	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	7b	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Schule	und	Kultur	 	 	 					
Mehr	gratis	Spiele	zum	Ausleihen		 	 								
	
Beschlussantrag	
Der	Rat	möge	beschkießen	,dass	man	in	Bibliotheken	mehr	Spiele	gratis	ausleihen	kann	z.B.	
Für	den	Computer	oder	auch	für	die	Playstation	3	oder	4		
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	-	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Begründung	
Wenn	man	gerne	3	Spiele	haben	möchte	muss	man	sich	die	in	fast	allen	Fällen	kaufen	da	die	
Spiele	oft	sehr	teuer	sind	(20€-60€)	wäre	es	gut	das	man	sich	Spiele	in	Bibliotheken	gratis	
ausleihen	kann	.	Außerdem	könnte	man	alte	Spiele	die	man	nicht	mehr	mag	oder	schon	fertig	
hat	abgeben.	Das	hätte	den	Vorteil	das	man	mehr	Geld	hat		
	
Marco	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	8	Ja	|	15	Nein	|	-	Enthaltungen	||	Abgelehnt	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

❒	TOP	15	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	9c	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Schule	und	Kultur	 	 	 					
Generelle	Seelensorge	an	Schulen	 	 								
	
Beschlussantrag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	es	generelle	Seelensorge	für	Transgender,	Depressive	und	
Psychischgekränkte	an	Schulen	gibt.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	Sozialarbeiter	an	jeder	Schule	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Begründung	
Wir	stellen	diesen	Antrag,	da	es	wichtig	ist,	dass	Jugendlichen	geholfen	wird,	wenn	sie	Hilfe	
brauchen.	Sie	brauchen	eine	außenstehende	Person,	mit	der	man	über	das	Problem	reden	
kann.	
	
Celina,	Elias	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	11	Ja	|	12	Nein	|		Enthaltungen	||	Abgelehnt	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✌	TOP	16	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	7a	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Soziales	und	Sport	 	 	 					
Skatepark	und	Kletterpark		 								
	
Beschlussantrag	
Der	Rat	möge	beschließen,dass	es	einen	größeren	Skatepark	und	einen	Kletterpark	gibt.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	Kein	Kletterpark,	ein	zweiter	Skatepark	und	keine	Erweiterung	des	ersten	
	
Im	Rat:	Kein	Kletterpark,	ein	zweiter	Skatepark	und	keine	Erweiterung	des	ersten	
	
	
Begründung	
Damit	die	Leute	mehr	an	die	frische	Luft	gehen.	Dort	können	Sie	auch	Jugendliche	besser	
treffen	
	
Nora	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	23	Ja	|	2	Nein	|	0	Enthaltungen	||	Angenommen	
	
Abstimmung	im	Rat:	39	Ja	|	31	Nein	|	7	Enthaltungen	||	Angenommen	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✌	TOP	17	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	7b	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Soziales	und	Sport	 	 	 					
Lasertag		 								
	
Beschlussantrag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	es	eine	Lasertaghalle	in	Herford	gibt.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	-	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Begründung	
Weil	es	vielen	Spaß	machen	würde.	Weil	z.b	die	Lasertaghalle	in	Bielefeld	zu	weit	weg	ist.	
	
Zilan	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	0	Ja	|	25	Nein	|	0	Enthaltungen	||	Abgelehnt	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✌	TOP	18	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	9c	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Soziales	und	Sport	 	 	 					
Spendentrichter	für	Klimaschutz		 	 								
	
Beschlussantrag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	ein	Spendentrichter	gebaut	wird,	dessen	Einnahmen	in	den	
Klimaschutz	gehen.	Der	Spendentrichter	soll	bunt	sein,	aber	auch	sofort	vermitteln	wofür	das	
Geld	ist.	Er	sollte	vor	Regen	geschützt	sein	und	am	Alten	Markt	stehen.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	-	
	
Im	Rat:	Mehrere	Spendentrichte	an	verschiedenen	öffentliche	Plätzen	
	
	
Begründung	
Klimaschutz	ein	wichtiges	Thema,	für	das	sich	viele	Menschen	interessieren.	Der	
Spendentrichter	ist	ein	gutes	Mittel	mit	dem	man	Vorschläge	zum	Klimaschutz	finanzieren	
kann.	Viele	Menschenkriegen	so	auch	eine	Chance,	mithelfen	zu	können.	Deswegen,	und	weil	
er	so	auffällig	ist,	wird	das	Konzept	funktionieren.	Zusätzlich	werden	Kinder	ihre	Eltern	
überreden	zu	spenden,	da	es	ihnen	Spaß	macht	dem	Geld	zuzusehen	wie	es	runterrollt.	
	
Emely	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	25	Ja	|	0	Nein	|	0	Enthaltungen	||	Angenommen	
	
Abstimmung	im	Rat:	43	Ja	|	9	Nein	|	25	Enthaltungen	||	Angenommen	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✺	TOP	19	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	7a	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Bau	und	Umwelt	 	 	 					
Ladestation	im	Bus	 	 								
	
Beschlussantrag	
Der	Rat	möge	beschließen,dass	es	ladestation	im	Bus	gibt	um	elektronische	Geräte	
aufzuladen		
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	Die	Verwaltung	möge	auf	die	MHV	im	Hinblick	auf	den	Antrag	hinwirken.	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Begründung	
Weil	wenn	man	draußen	ist	und	das	Handy	kein	Akku	hat	und	man	jemanden	erreichen	
muss,	kann	man	das	Handy	im	Bus	aufladen.	
	
Eliza	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	12	Ja	|	15	Nein	|	-	Enthaltungen	||	Abgelehnt	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✺	TOP	20	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	7b	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Bau	und	Umwelt	 	 	 					
Fußänger	überwege	 	 								
	
Beschlussantrag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	mehr	Füßgänger	überwege	gebaut	werden	z.b.Zebrastreifen	
z.b.an	Hauptstraßen	und	an	viel	beratenden	Straßen	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	Die	Anträge	werden	nach	folgendem	Beschlussvorschlag	zusammengeführt.	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	mehr	Fußgängerüberwege,	Straßeninseln	und	Zebrastreifen	
an	z.B.	Hauptstraßen	und	viel	befahrenden	Straßen	gebaut	werden.		
	
Im	Rat:	-	
	
	
Begründung	
Weil	es	einfach	viel	zu	wenig	Fußgänger	überwege	gibt	und	man	nicht	über	die	Straßen	
kommt	weil	keiner	anhält.	
	
Marlon	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	18	Ja	|	6	Nein	|	3	Enthaltungen	||	Angenommen	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✺	TOP	21	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	9c	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Bau	und	Umwelt	 	 	 					
Umweltbewusstere	Stadt.	 	 								
	
Beschlussantrag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	unsere	Stadt	noch	umweltbewusster	wird.	Es	soll	mehr	
Grünflächen	mit	einheimischen	Bäumen,	Büschen	und	Planzen	geben.	Außerdem	sollen	
verwilderte	Flächen	für	wilde,Tiere,Insekten	und	Bienen	angelegt	werden.	Es	ist	eine	gute	
Idee,	auf	Hausdächern	kleine	Gärten	zu	errichten.	Man	könnte	zum	Beispiel	das	alte	Praktika	
abreißen,	um	unsere	Idee	zu	verwirklichen	können.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	Die	Verwaltung	möge	konkrete	Maßnahmen	und	Orte	für	die	Umsetzung	des	
Antrages	vorschlagen.	
	
Im	Rat:		
	
	
Begründung	
Das	Thema	ist	wichtig,	weil	wir	verhindern	wollen,	dass	das	große	Bienen—
&Insektensterben	weiter	vorangeht.	Außerdem	wollen	wir	die	wilden	und	einheimischen	
Tiere	vor	dem	kompletten	Aussterben	beschützen.	Somit	geben	wir	den	verjagten	Tieren	
ihren	Lebensraum	zurück	und	hoffen,	dass	die	Umwelt	wieder	ihr	Gleichgewicht	findet.	
Letzter	Punkt	ist,	dass	die	Bäume,	Büsche	und	Planzen	unsere	wichtigsten	
Sauerstoffproduzenten	sind	und	für	eine	saubere	Luft	sorgen.	Damit	gibt	es	eine	Möglichkeit,	
das	weitere	Voranschreiten	des	Klimawandels	zu	stoppen.	
	
Minh,	Lena	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	25	Ja	|	0	Nein	|	3	Enthaltungen	||	Angenommen	
	
Abstimmung	im	Rat:	38	Ja	|	33	Nein	|	6	Enthaltungen	||	Angenommen	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

❒	TOP	22	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	7a	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Schule	und	Kultur	 	 	 					
Tablets	in	der	Schule		 	 								
	
Beschlussantrag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	es	Tablets	in	der	Schule	geben	soll.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	Jeder	Schüler	soll	ein	Tablet	bekommen	
	
Im	Rat:		
	
	
Begründung	
Mit	Tablets	kann	man	einfacher	Rechnen,	Schreiben	usw.	.	Außerdem	braucht	man	keine	
Mappen	,	Bücher	etc.	.	Es	ist	auch	Gesund	für	den	Rücken.	
	
Yusuf,	Nick	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	23	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	Angenommen	
	
Abstimmung	im	Rat:	76	Ja	|	0	Nein	|	1	Enthaltungen	||	Angenommen	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

❒	TOP	23	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	7b	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Schule	und	Kultur	 	 	 					
Übernehmung	der	Kosten	für	Orgeln	 	 								
	
Beschlussantrag	
Der	Rat	möge	beschließen	,	dass	die	Kosten	aller	Orgeln	für	den	Bau	und	der	Renovierung	
über	kommen	werden		
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	-	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Begründung	
Weil	Orgeln	über	10	Register	bei	der	Restaurierung	extrem	teuer	sind.	
	
Panagiotis		
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	8	Ja	|	12	Nein	|	3	Enthaltungen	||	Abgelehnt	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

❒	TOP	24	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	9c	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Schule	und	Kultur	 	 	 					
Busse	sollen	öfter	und	regelmäßiger	fahren	 	 								
	
Beschlussantrag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	die	Busse	mindestens	jede	halbe	Stunde	fahren.	Außerdem	
sollten	sie	in	regelmäßigen	Abständen	und	Zeiten	fahren,	welche	an	die	Schulzeiten	
angepasst	sind.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	-	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Begründung	
Es	ist	wichtig,	weil	manche	Schüler	nur	sehr	wenig	Zeit	haben,	zur	Bushaltestelle	zu	kommen,	
den	Bus	dann	verpassen	und	dann	eine	Stunde	warten	müssen.	Sie	kommen	später	nach	
Hause	und	haben	weniger	Zeit	für	andere	Sachen,	wie	zum	Beispiel	Hausaufgaben.	
	
Jenny,	Judith	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	14	Ja	|	2	Nein	|	7	Enthaltungen	||	Angenommen	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✌	TOP	25	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	7a	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Soziales	und	Sport	 	 	 					
Jump	House	in	Herford	 	 								
	
Beschlussantrag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	ein	Jump	House	in	Herford	gebaut	werden	soll	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	Zurückgezogen	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Begründung	
Man	muss	nicht	nach	Bielefeld	fahren	und	das	schont	die	Umwelt.	Dadurch	treibt	man	auch	
sport	
	
Anastasia,	Elvira	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	0	Ja	|	0	Nein	|	0	Enthaltungen	||	Abgelehnt	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✌	TOP	26	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	7b	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Soziales	und	Sport	 	 	 					
Mehr	Fußballplätze	 	 								
	
Beschlussantrag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	mehr	Fußball	Plätze	gebaut	werden	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	-	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Begründung	
Es	ist	wichtig,	weil	viele	Fußball	mögen	und	gerne	Fußball	spielen	
	
Maryna	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	4	Ja	|	21	Nein	|	0	Enthaltungen	||	Abgelehnt	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✌	TOP	27	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	9c	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Soziales	und	Sport	 	 	 					
Freizeitplatz	für	Jugendliche	 	 								
	
Beschlussantrag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	im	Park	in	der	Nähe	der	Werre	überdachte	Sitzmöglichkeiten	
und	Tische	gebaut	werden.	So	wäre	der	Park	für	Jugendliche	zum	"abhängen"	in	ihrer	Freizeit	
geeignet.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	Mobilheim	erweitern,	die	Öffnungszeiten	vorhandener	Jugendzentren	erhöhen	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Begründung	
Viele	Jugendliche	verbingen	ihre	Freizeit	zu	Hause	und	kommen	kaum	an	die	frische	Luft.	Ein	
"Jugenplatz"	wäre	der	perfekte	Ausgleich.	Man	hat	so	mehr	Kontakt	zu	seinen	Freunden	und	
sieht	sie	nicht	nur	bei	sportlichen	Aktivitäten.	Für	viele	Jugendliche	kann	dieser	Platz	auch	
ein	Zufluchtsort	sein,	um	vor	Ihre	Problemen	zu	entfliehen.	
	
Lili,	Mirja	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	21	Ja	|	3	Nein	|	1	Enthaltungen	||	Angenommen	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✺	TOP	28	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	7a	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Bau	und	Umwelt	 	 	 					
S-bahn	in	Herford		 	 								
	
Beschlussantrag	
Der	Rat	möge	beschließen,	das	es	S-Bahn	in	Herford	gibt.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	-	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Begründung	
Mit	der	S-Bahn	hat	man	mehr	Möglichkeiten	irgendwo	hin	zu	kommen.	Außerdem	wäre	es	im	
Bus	auch	nicht	mehr	so	voll.	
	
Dilara	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	5	Ja	|	20	Nein	|	2	Enthaltungen	||	Abgelehnt	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✺	TOP	29	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	7b	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Bau	und	Umwelt	 	 	 					
Mehr	Fahrräder,	weniger	Autos		 	 								
	
Beschlussantrag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	wir	mehr	Fahrräder	in	Heford	habe	als	Auto	und	dass	es	
Fahrräder	zum	ausleihen	gibt.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	Dopplung	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Begründung	
Autos	verursachen	Co2.	Co2	ist	nicht	gut	für	unser	Körper	aber	Fahrräder	ist	Sport	und	ist	ein	
Verkehrsmittel	
	
Aysenur	öz	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	Dopplung	Ja	|	Dopplung	Nein	|	Dopplung	Enthaltungen	||	
Dopplung	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✺	TOP	30	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	9c	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Bau	und	Umwelt	 	 	 					
Modernisierung	der	Stadt	 	 								
	
Beschlussantrag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	elektrische	Busanzeigen	an	Bushaltestellen	eingeführt	
werden.	Ebenfalls	sollen	Ladestationen	für	Handys	und	E-Scooter	angebracht	werden.	Um	
Strom	zu	sparen	sollen	Laternen	mit	Bewegungsmeldern	ausgestattet	werden.	Außerdem	
sollen	Parkäuser	mit	Kontrollleuchten	ausgebaut	werden,	welche	anzeigen,	ob	Parkplätze	
schon	besetzt	sind	oder	nicht.	Ebenfalls	sollen	mehr	elektronische	Werbeanzeigen	eingeführt	
werden.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	Es	sollen	nur	die	Punkte	der	elektischen	Fahrpläne,	der	Bewegungsmelder	für	
Laternen	und	Kontrolleuchten	für	Parkhäuser	bearbeitet	werden	und	somit	die	Anträge	30	
und	37	zusammengelegt	werden.	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Begründung	
Wir	wollen	die	Stadt	modernisieren,	um	unsere	Stadt	für	die	Jugend	und	im	Allgemeinen	
attraktiver	zu	machen.	Durch	die	elektronische	Busanzeigen	ist	man	immer	auf	dem	aktuellen	
Stand	und	weiß	schnell	über	Verspätungen	und	Ausfälle	Bescheid.	Durch	die	
Bewegungsmelder	an	Laternen	können	wir	in	Herford	Strom	sparen.	Durch	die	schnelle	
Einsicht	zu	Parklücken	und	durch	die	Kontrollleuchten	kann	man	Zeit	sparen.	
	
Lukas,	Brajan	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	15	Ja	|	10	Nein	|	2	Enthaltungen	||	Angenommen	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

❒	TOP	31	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	7a	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Schule	und	Kultur	 	 	 					
Besseres	Internet		 								
	
Beschlussantrag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	eine	WLAN-	Box	den	Schulen	in	Herford	zu	Verfügung	
gestellt	wird.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	schnelles	Internet	und	WLAN	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Begründung	
Wir	stellen	den	Antrag	aufgrund	dessen,	Weil	es	immer	mehr	Schulen	gibt	die	am	PC	
bzw,Computer	arbeiten	und	der	Rechner	immer	wegen	Schlechten	W-lan	abstürüzt	.	Das	
wollen	in	Zukunft	nicht	mehr	.		
	
Kazim,	Erik	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	13	Ja	|	10	Nein	|		Enthaltungen	||	Angenommen	
	
Abstimmung	im	Rat:	39	Ja	|	30	Nein	|	8	Enthaltungen	||	Angenommen	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

❒	TOP	32	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	7b	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Schule	und	Kultur	 	 	 					
Günstigere	Busfahrten		 								
	
Beschlussantrag	
Der	Rat	möge	beschließen,dass	die	Busfahrten	für	Schüler	oder	Studenten	billiger	werden.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	Alle	Schüler	und	Azubis	aus	Herford	und	die,	die	in	Herford	zur	Schule	gehen	
bekommmen	ein	kostenloses	Ticket.	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Begründung	
Damit	die	Kinder	bzw.	Jugendliche	billiger	Schule	bzw.	Nach	können		
	
Lukas	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	15	Ja	|	-	Nein	|	8	Enthaltungen	||	Angenommen	
	
Abstimmung	im	Rat:	76	Ja	|	0	Nein	|	1	Enthaltungen	||	Angenommen	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

❒	TOP	33	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	9c	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Schule	und	Kultur	 	 	 					
Schulgarten	 	 								
	
Beschlussantrag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	an	den	Schulen	Herfords	Gärten	angelegt	werden.	In	diesen	
sollen	Obst,	Gemüse	und	Kräuter	angebaut	werden,	welche	dann	in	den	Schulmensen	weiter	
verarbeitet	werden	sollen.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	Nur	Gärten	anlegen	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Begründung	
Die	Schulgärten	sind	eine	Methode	für	den	Umweltschutz,	da	die	Mensen	so	auf	
selbstangebaute,	regionale	Bio-Produkte	zurückgreifen	kann	
	
Emily	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	14	Ja	|	9	Nein	|	-	Enthaltungen	||	Angenommen	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✌	TOP	34	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	7a	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Soziales	und	Sport	 	 	 					
Eine	größere	und	längere	Kirmes	 	 								
	
Beschlussantrag	
Der	Rat	möge	beschließen,dass	es	eine	größere	und	längere	Kirmes	gibt.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	-	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Begründung	
Dieser	Antrag	ist	uns	wichtig,	weil	man	mehr	Platz	braucht,	wenn	viele	Menschen	kommen	
um	zu	den	Fahrgeschäften	zu	kommen	und	weil	die	Kirmes	immer	so	kurz	ist,	und	weil	es	so	
viel	Spaß	macht.	
	
Roni	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	2	Ja	|	23	Nein	|	0	Enthaltungen	||	Abgelehnt	
	
Abstimmung	im	Rat:	1	Ja	|	73	Nein	|	3	Enthaltungen	||	Abgelehnt	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✌	TOP	35	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	7b	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Soziales	und	Sport	 	 	 					
In	der	Stadt	mehr	öffentliche	Toiletten	 	 								
	
Beschlussantrag	
Der	Rat	möge	beschließen,dass	es	mehr	öffentliche	Toiletten	in	der	Stadt	gibt	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	Leerstehende	Läden	zu	öffentlichen	Toiletten	umbauen	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Begründung	
Weil	es	keine	öffentlichen	Toiletten	gibt	außer	in	Läden.Weil	Kinder	in	die	Hose	machen	
	
Lukas	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	0	Ja	|	18	Nein	|	7	Enthaltungen	||	Abgelehnt	
	
Abstimmung	im	Rat:	73	Ja	|	2	Nein	|	2	Enthaltungen	||	Abgelehnt	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✌	TOP	36	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	9c	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Soziales	und	Sport	 	 	 					
Sportpark	 	 								
	
Beschlussantrag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	ein	großer	Sportpark	in	Herford	(nähe	Innenstadt)	gebaut	
wird.	Dort	sollten	eine	Tischtennisplatte,	ein	Fußballplatz,	Basketballkörbe,	ein	
Badmintonplatz	und	weiteres	vorzufinden	sein.	Der	Eintritt	sollte	umsonst	sein.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	Keinen	neuen	Platz	bauen,	sondern	vorhandene	Spielplätze	mit	Sportgeräten	
erweitern	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Begründung	
Sport	ist	wichtig,	da	man	sich	dabei	mit	Freunden	zur	jeweiligen	Sportart	verabreden	kann	
und	findet	vielleicht	neue	Freunde.	Mit	dieser	Idee	muss	man	nicht	extra	in	einen	Verein	
eintreten,	um	eine	Sportart	für	sich	zu	entdecken.	Außerdem	kann	man	so	einen	
Mitgliedsbeitrag	sparen.	
	
Finn,	Kerim	und	Niclas	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	24	Ja	|	0	Nein	|	1	Enthaltungen	||	Angenommen	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✺	TOP	37	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	7a	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Bau	und	Umwelt	 	 	 					
Anzeigetafeln	über	die	Busankunft/-abfahrt		 	 								
	
Beschlussantrag	
Der	Rat	möge	beschließen	,	dass	es	in	Herford	eine	Anzeige	Tafel	zur	Ankunft/Abfahrt	von	
Bussen	gibt		
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	-	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Begründung	
Man	kann	genau	nachsehen,	wann	der	Bus	kommt	.	Man	weiß,	wie	viel	Zeit	noch	ist,	um	zum	
Beispiel	noch	kurz	was	zu	holen		
	
Dilara		
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	Zurückgezogen	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✺	TOP	38	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	7b	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Bau	und	Umwelt	 	 	 					
Mehr	Straßeninseln	 	 								
	
Beschlussantrag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	mehr	Straßeninseln	für	Schulkinder	an	viel	befahrenen	
Straßen	gebaut	werden	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	-	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Begründung	
Das	Thema	ist	sehr	wichtig	,weil	kein	sicherer	Übergang	bei	den	meisten	viel	befahrenen	
Straßen	gewährleistet	ist,	da	die	Autos	nur	in	seltenen	Fällen	aufpassen.	So	könnte	man	
einfacher	über	die	Straße	gehen	und	es	müsste	keine	extra	Ampel	gebaut	werden.	Das	kann	
auch	sehr	hilfreich	sein,	wenn	sie	vor	Schulen	gebauet	werden,	damit	die	Schüler	sicherer	zur	
Schule	kommen.	
	
Finja	Marie,	Natalia	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	Zurückgezogen	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✺	TOP	39	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	9c	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Bau	und	Umwelt	 	 	 					
Strafen	für	illigale	Müllentsorgung	und	falsche	
Mülltrennung		 	 								
	
Beschlussantrag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	die	Menschen,	die	den	Müll	falsch	entsorgen	und	bei	
Reciclyng	nicht	richtig	trennen,	sollen	bestraft	werden.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	-	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Begründung	
Die	Stadt	soll	die	Müllentsorgung	und	die	Mülltrennung	kontrollieren,	da	es	noch	zu	viele	
Bewohner	gibt,	die	den	Müll	falsch	entsorgen.	Der	Müll	muss	richtig	getrennt	werden,	damit	
möglichst	viel	Müll	wiederverwenden	kann.	Das	heißt,	je	konsequenter	Müll	getrennt	wird,	
umso	effektiver	ist	das	Recycling.	Das	Thema	finden	wir	wichtig,	weil	die	falsche	
Müllentsorgung	von	z.B.	Batterien	oder	Glühbirne	für	die	Natur	sehr	gefählich	ist.	
	
Anastasia,	Nina	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	Zurückgezogen	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

❒	TOP	40	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	7a	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Schule	und	Kultur	 	 	 					
Saubere	Toiletten		 								
	
Beschlussantrag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	neue,	moderne,	selbstreinigende	Toiletten	angeschafft	
werden	.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	Renovierung	von	Toiletten	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Begründung	
Damit	es	mehr	Hygiene	gibt	,	weil	uns	die	Kinder	und	ihre	Gesundheit	sehr	wichtig	sind.	
	
Jamie,	Rayan		
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	11	Ja	|	4	Nein	|	8	Enthaltungen	||	Abgelehnt	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

❒	TOP	41	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	7b	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Schule	und	Kultur	 	 	 					
Öffnungszeiten	der	Kirchen		 	 								
	
Beschlussantrag	
Der	Rat	möge	beschließen,dass	Kirchen	im	Kreis	Herford	bis	17	Uhr,	außer	an	Feiertagen	
geöffnet	sind.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	Der	Rat	bittet	die	Kirchen	im	Kreis	Herford	bis	17	Uhr,	außer	an	Feiertagen	
geöffnet	sind.	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Begründung	
Wir	sind	gerne	in	Kirchen	und	möchten	es	beispielsweise	Menschen,	die	neu	in	Deutschland	
sind	ermöglichen,	sich	etwas	Wissen	über	die	deutsche	Kultur	anzueignen.	
	
Len		
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	10	Ja	|	11	Nein	|	2	Enthaltungen	||	Abgelehnt	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

❒	TOP	42	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	9c	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Schule	und	Kultur	 	 	 					
Mehr	Geld	für	Möbel,	Bücher	und	Technik	an	den	Schule
	 	 								
	
Beschlussantrag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	mehr	Geld	für	Schulbücher,	Möbel	und	Technik	insbesondere	
Tablets	investiert	werden	sollte.	Das	heißt,	dass	die	Klassenräume	aufgerüstet	und	verbessert	
werden,	z.B	mit	Biemer.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	-	
	
Im	Rat:		
	
	
Begründung	
Wir	finden	dieses	Thema	betrifft	alle	Menschen,	insbesondere	die	Schüler	und	Schülerinnen,	
die	den	halben	Tag	in	der	Schule	verbringen.	Wir	denken	das	nicht	jeder	auf	kaputten	oder	
bemalten	Stühlen	sitzen	möchte,	sicherlich	auch	nicht	mit	vergilbten	Büchern	arbeiten	
möchte.Welches	Thema	wir	besonders	wichtig	finden	ist	die	Technik,	weil	man	dadurch	den	
Unterricht	vielfältiger	gestalten	kann.Wir	sehen	viele	Vorteile	für	die	Einführung	der	Tablets,	
an	den	Schulen	für	jede/n	Schüler	und	Schülerinnen.	Die	Schüler	und	Schülerinnen	müssen	
nicht	viel	mit	sich	herum	schleppen,	sondern	besitzen	nur	ein	Tablet,	wo	alles	gespeichert	ist,	
dass	heißt	alle	Hausaufgaben,	Bücher	etc.		
	
Melina,	Marilena	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	13	Ja	|	10	Nein	|	0	Enthaltungen	||	Angenommen	
	
Abstimmung	im	Rat:	31	Ja	|	37	Nein	|	9	Enthaltungen	||	Abgelehnt	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✌	TOP	43	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	7b	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Soziales	und	Sport	 	 	 					
Mehr	kostenlose	Parkplätze	 	 								
	
Beschlussantrag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	es	mehr	kostenlose	Parkplätze	gibt.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	-	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Begründung	
Es	hat	nicht	jeder	Kleingeld	dabei	und,dann	muss	man	immer	Geld	wechseln.Und	es	ist	halt	
unnötig	Geld	dafür	zu	bezahlen	da	man	schon	fürs	Auto	steuern	bezahlen	muss.	
	
Julia	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	0	Ja	|	21	Nein	|	4	Enthaltungen	||	Abgelehnt	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✌	TOP	44	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	7a	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Soziales	und	Sport	 	 	 					
Verein	für	Obdachlose	in	Herford	 	 								
	
Beschlussantrag	
Der	Rat	möge	beschließen,dass	man	für	die	Obdachlosen	Menschen	ein	Heim	baut	,wo	die	
Obdachlosen	Essen	und	schlafen	können	und	Klamotten	kriegen	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	-	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Begründung	
Weil	es	kein	Obdachlosenheim	gibt	und	es	im	Winter	kalt	ist	und	es	für	die	Obdachlosen	sonst	
zu	kalt	wäre	
	
Alissa,	Levi	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	16	Ja	|	8	Nein	|	1	Enthaltungen	||	Angenommen	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✌	TOP	45	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	9c		in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Soziales	und	Sport	 	 	 					
Bessere	Orienterung	für	Blinde		 	 								
	
Beschlussantrag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	Orientierungsstreifen,	Ampel-	und	Busspläne	für	Blinde	
gebaut	oder	aufgerüstet	werden,	z.B	am	Bahnhof,	am	Alten	Markt	und	am	Gänsemarkt.	
Orientrungsstreifen	könnte	man	an	Bushaltestellen	einführen,	sodass	Blinde	sicher	in	den	
Bus	einsteigen	und	aussteigen	können.	Die	Ampel	sollten	ein	akustisches	Signal	geben,	sobald	
die	Ampel	grün	ist.	Außerdem	könnte	man	diese	Orientierungsstreifen	zusätslich	an	Orten	
mit	vielen	Menschen	und	Geschäften	oder	auch	am	Bahnhof	und	dem	Rathaus	und	über	
Zebrastreifen	einführen,	um	die	Menschen	zu	helfen.		
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	-	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Begründung	
Dieser	Antrag	ist	wichtig,	um	Blinden	das	Leben	zu	vereinfachen	und	angenehmer	zu	machen.	
Jeder	hat	eine	Chanche	auf	einen	angehmen	Alltag	und	auf	Komfort.	Blinde	sollen	sich	auf	der	
Straße	sicher	fühlen.	
	
Niclas	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	23	Ja	|	0	Nein	|	2	Enthaltungen	||	Angenommen	
	
Abstimmung	im	Rat:	73	Ja	|	0	Nein	|	4	Enthaltungen	||	Angenommen	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	


